

# Presidente Carazo condecoró al periodista Manuel Formoso

Por diferentes servicios prestados a la patria, el periodista retirado don Manuel Formoso Peña, ex-subdirector de La Nación, fue condecorado en la tarde de ayer por el Presidente de la República, Lic. Rodrigo Carazo Odio.

En el acto efectuado en el salón Turquesa de la Casa Presidencial, la Ministra de Trabajo, Lic. Estela Quesada, colocó en el pecho de Formoso una medalla de oro.

“Corresponde al Gobierno de la República, según nuestro criterio, distinguir a aquellos ciudadanos ejemplares que en su vida privada y pública y también por su acción cívica han sido ejemplo y modelo para que muchos ansiemos repetir su trabajo, acción y seguir su ejemplo”, dijo Carazo.

Añadió que el Gobierno ha creído de especial significado para Costa Rica la labor de don Manuel Formoso. “Le conocemos desde hace muchos años todos los aquí reunidos. Lo hemos

visto caminar por los senderos del trabajo y aspiraciones, sabemos de su firmeza de convicciones y del espíritu siempre alerta en procura de un mejor destino para Costa Rica”.

Agregó que don Manuel siempre tuvo respeto para las instituciones, con la responsabilidad de periodista y hombre, tanto en lo cívico como en lo familiar.

Dijo Carazo que el homenaje ha de ser medido por los méritos de quien lo recibe y por la sinceridad con que se hace. “Es el sentimiento profundo que se adorna también con la fuerza de la amistad, pero que no se rinde por amistad”.

“Es el reconocimiento que se hace para que sea una referencia para muchos que no han tenido la suerte de convivir con él y una llamada de atención para que sigan su ejemplo. Es un recuerdo que le damos a don Manuel y que señala esta fecha que se le entrega con respeto y hondo reconocimiento”.

También expresó que es un recuerdo que “estamos seguros que será para él y sus hijos, una muestra de que las instituciones de Costa Rica están dispuestas a rendir pleitesía a quienes la merecen”.

Por otra parte, don Manuel Formoso al agradecer el reconocimiento, también se refirió a la Ley de Imprenta que data de 1902.

Estimó que esa ley es buena, pero señaló que es necesario reformarla en cuanto a la responsabilidad solidaria que se da a los directores de los medios de comunicación en las publicaciones. Consideró que esa responsabilidad debe ser subsidiaria.

Más adelante el periodista Formoso se declaró partidario del tipo de política que está realizando el presidente Carazo y dijo que hay que movilizar al pueblo para que participe en la solución de sus propios problemas.

También se manifestó en contra de que en el país haya solo dos grandes partidos políticos. Citó los problemas que se han presentado por eso en Uruguay, Colombia y Nicaragua.

Al acto asistieron entre otras personas el Presidente de la Asamblea Legislativa, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto; el presidente de la junta directiva de La Nación, Lic. Jaime Solera B.; don Manuel Jiménez de la Guardia, ex presidente de La Nación; el director de La Nación, Lic. Guido Fernández S.; ministros, directores de medios de comunicación, periodistas, amigos y familiares del señor Formoso.